



„Ein Tag auf der Messe KarriereStart in Dresden“

Am 24.01.2025 hatten die Schüler der Klassenstufe 8 der Heiner-Müller-Oberschule Eppendorf die Gelegenheit, die Messe KarriereStart in Dresden zu besuchen. Dieses Event bot den Schülern und Schülerinnen die Möglichkeit, ihre Berufswünsche zu erkunden und Einblicke in die Arbeitswelt zu gewinnen.

Die Schüler und Schülerinnen haben vor Beginn der Fahrt nach Dresden 3 Arbeitsaufträge bekommen, die speziell auf ihre Berufswünsche abgestimmt waren. Diese Aufträge sollten ihnen helfen, ihre Interessen und Fähigkeiten in den entsprechenden Berufsfeldern zu erkunden und zu notieren.

Der Besuch der Messe KarriereStart war für die Schüler und Schülerinnen ein aufregendes und lehrreiches Erlebnis. Sie konnten nicht nur ihre Berufswünsche erkunden, sondern auch wertvolle Erfahrungen sammeln und wichtige Kontakte knüpfen. Dieser Tag wird einen bleibenden Eindruck bei den Schülern hinterlassen und ihnen bei der Gestaltung ihrer beruflichen Zukunft helfen.

Die Messe KarriereStart in Dresden bietet jedes Jahr eine einzigartige Plattform für Schüler und Schülerinnen, um ihre beruflichen Interessen zu erkunden und weitere Schritte in Richtung ihrer Traumkarriere zu unternehmen. Es ist eine Veranstaltung, die von Schülern und Unternehmen gleichermaßen geschätzt wird und einen wichtigen Beitrag zur Berufsorientierung leistet.



Die Maßnahme »Praxisberaterinnen und Praxisberater an Oberschulen« wird finanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushaltes sowie durch Mittel der Bundesagentur für Arbeit Regionaldirektion Sachsen.